

CHRONIQUE.

Un de nos archéologues vient de découvrir deux magnifiques tapisseries de Flandres, en tissu haute lice, soie, or et argent, représentant l'une, le mariage de Philippe-le-Beau avec Jeanne-la-Folle, en 1496; l'autre, la naissance de Charles-Quint, en 1500, et les envoyés d'Espagne offrant la couronne de Castille à Philippe-le-Beau. Ces tapisseries, d'une magnifique exécution et d'un dessin raphaélique, représentent des personnages de cette époque, parmi lesquels on remarque le portrait de Raphaël, ce qui ajoute à la probabilité que c'est ce maître qui a fait le dessin de ces tapisseries historiques, dignes de figurer au musée de Versailles.

— Un de nos jeunes sculpteurs, M. Robert, vient de poser sur son piédestal, à Saint Nizier, la statue dont l'exécution lui avait été confiée. Nous reviendrons sur le mérite de cette œuvre dans notre prochaine livraison.

— M. Victor de Laprade a donné à l'un des derniers cahiers de la *Revue des Deux Mondes*, un poème en trois livres sur le *Précursor*, c'est-à-dire Jean-Baptiste. Cet ouvrage, qui doit entrer dans un volume de *Poèmes évangéliques*, est le digne pendant de deux chants que notre *Revue* publia, il y a quelques années, et qui sont, sans doute, encore présents à la mémoire de nos lecteurs, les *Parfums de Magdeleine* et la *Colère de Jésus*.

— L'Académie de Lyon a mis au concours l'éloge de Benjamin Delessert, mort récemment à Paris. Une médaille d'or, de la valeur de 600 francs, dus à la munificence de M. Mathieu Bonaous, sera donnée à l'auteur du meilleur mémoire, envoyé avant le 16 novembre 1847, à M. Grandperret, secrétaire de l'Académie.

— La Société littéraire a admis au nombre de ses membres titulaires M. l'abbé Chambeyron, auteur d'un *Essai historique sur Belleville*, et parmi ses correspondants, M. Isidore Hedde, de St-Etienne, auquel Lyon doit les précieux échantillons de soieries qu'il a apportées de la Chine.

— Le traducteur des *Bucoliques* de Virgile, l'amie de Gabriel de Moyria, de Michaud, de Lamartine, M. Bertholon de Pollet est mort, le 29 mai, dans son château de Pollet, canton de Meximieux, à l'âge de 76 ans. C'était un amateur distingué des lettres française et latine.

— M. Saint-Jean, notre habile peintre de fleurs, a été, à la suite de l'exposition d'Amsterdam, nommé membre de l'Académie royale des beaux-arts de cette ville, patrie de Van Huysum et de Rachel Ruysch. Amsterdam a voulu devenir la patrie adoptive de l'artiste qui a le mieux réussi à faire revivre ces maîtres célèbres, par la nature et le charme de ses œuvres.

— Daniel O'Connel, le grand agitateur de l'Irlande, a passé quelques jours à Lyon, retenu par la maladie. Il s'est embarqué pour Marseille, d'où il doit se rendre en Italie, dont la douce température lui a été conseillée pour rétablir sa santé.

— M. Ponsard a écrit de sa main les vers suivants sur un exemplaire d'*Agnès de Méranie*, offert à la loterie des Jeunes Économies de Vienne :

AUX JEUNES ÉCONOMES.

On dit qu'Agnès de Méranie
Etoit si bonne aux affligés,
Que partout elle était bénie
De ceux qu'elle avait soulagés;
On dit que maintes châtelaines
Dans ce bon vieux temps préparaient
Un doux sourire, une main pleine

Au pauvre qui les imploraient.
Vous le rendez facile à croire,
Vous, dont le gracieux printemps
Ressuscite avec plus de gloire
La charité du bon vieux temps.

F. PONSARD.